



Marcello Alexander ist kein Unbekannter mehr. Wenn er Peter Alexander singt und man dabei die Augen schliesst, glaubt man den grossen Star vor sich zu haben. Bekannt aus TV und Radio überzeugt er mit seinen wunderschönen Melodien und Texten und begeistert das Publikum stet?s aufs Neue. Viele erfolgreiche Musikerjahre erlebte er in den grossen Städten Spaniens entlang der Touristenstrände Costa Brava bis hinunter zur Costa Blanca. Nach einer langen musikalischen Pause hat es ihn wieder richtig gepackt und mit seiner neuen CD trifft er den Nagel auf den Kopf.

Gefühlsvoll, eigenständig, und mit viel Herz!

MARCELLO ALEXANDER